

#WEST 17. Mai 2021

Lokführer rettet Kollegen das Leben - Wertschätzung vom Arbeitgeber? Fehlanzeige!

Im April hat ein Lokführer unmittelbar nach Beendigung seiner Arbeit im Betriebsbahnhof Dortmund einen Herzinfarkt erlitten. Ein Bereitstellungslokführer fand seinen Kollegen und hat sofort beherzt gehandelt.



Er leitete umgehend alle notwendigen Maßnahmen ein: Notruf, Sperren der Gleise, Öffnen der Notfall-Tore und das Bilden einer Rettungskette, um die Einsatzkräfte an den Ort des Geschehens zu leiten.

Ohne dieses Eingreifen und ohne die Hilfe anderer Kolleginnen und Kollegen, wäre der Lokführer den Folgen seines Herzinfarktes erlegen. Die Reaktion des Arbeitgebers: keine. Für uns als Eisenbahnerfamilie ist ein solches Handeln ein Zeichen von Solidarität, die in der heutigen Zeit immer wichtiger wird. Das sollten auch die Arbeitgeber wissen und entsprechend wertschätzen!